

Sabine Bijnen (vorne, 4. von links) mit einigen ihrer aus Spanien geretteten und vermittelten Hunden und deren Halter am Strand von Hooksiel.

BILD: MELANIE HANZ

Fröhliche "Spanier" toben am Strand

TIERSCHUTZ Halter von geretteten Hunden treffen sich

HOOKSIEL/ANZ – Nach dem Gruppenbild gab es kein Halten mehr: Die Leinen klickten und fast 30 kleine, mittlere und große Hunde stoben durch den Schnee davon. Jedes Jahr "zwischen den Jahren" lädt Sabine Bijnen vom Tierschutzverein "Hunderettung aktiv" mit Sitz in Schortens zu Strandspaziergängen in Hooksiel ein.

Dann treffen sich Halter von Hunden, die aus spanischen Tierheimen und Tötungsstationen gerettet wurden und in Deutschland ein neues Zuhause gefunden haben, samt Vierbeinern zum Spaziergang und Gedanken-



Glücklich im Schnee: Einer der Spanier.

BILD: MELANIE HANZ

austausch.

So gab es am Montag ein großes Hallo: Während sich die meisten Hunde erst miteinander bekannt machen mussten, kennen sich ihre Menschen in der Regel schon und fachsimpelten über die Fortschritte ihrer Vierbeiner.

"Wer einen Hund direkt aus Spanien adoptiert, bekommt ein Überraschungsei: Es erfordert viel Geduld, um den Hunden klar zu machen, dass Menschen freundlich sind", sagt Sabine Bijnen. Dann können aus verschreckten kleinen Wesen fröhlich tobende Hunde werden.

Der nächste Strandspaziergang der "Spanier" findet am Neujahrstag um 14 Uhr statt.

→ @ www.hunderettung-aktiv.de